



みちした



令和7年12月23日

魚津市立道下小学校

↑学校ウェブサイトは[こちらからどうぞ](#)

2学期を振り返って

明日、24日（水）は第2学期の終業式です。9月の始業式では、道下小学校が目指す「やさしく」「かしこく」「元気な子」に向けて、『がんばる場面を見つける』という話をしました。2学期は、日頃の学習だけでなく、運動会や秋の子集会等、たくさんの行事もあったことから、どの子もそれぞれの『がんばる場面』を見つけ、目当てをもって取り組んだ姿が見られました。



明日の終業式では、2学期の取組で『がんばる場面を見つける』ことができたかについて、振り返る時間をもつ予定です。ご家庭でも、お子さんと一緒に「2学期、どんなことがんばった？」と対話し、その努力を認めてあげてほしいと思います。よろしくお願ひします。

道下っ子のすてきなところ ~学年関係なく協力する姿~

本校の子供たちには、学年関係なく協力できるよさがあります。このよさを支えている活動の一つが、縦割り班活動です。今の時期は、さわやかタイムの「体力パワーアップ」に縦割り班で取り組んでいます。活動では、上級生が下級生に優しくアドバイスする姿や、下級生が上級生を手本にして取り組む姿等、大変ほほえましい姿が見られます。



2学期も学校の教育活動へのご理解とご協力、ありがとうございました。

学習活動へのご協力やさまざまな行事の参加、また旗当番での子供たちの安全への配慮等、たくさんのご支援に深く感謝しています。

25日（木）より、子供たちが楽しみにしている冬休みとなります。2学期の成長と共に喜び、家族のふれ合いを深め、よい年をお迎えください。